



REAGAN CON SCHMIDT. — Washington, mayo 21. El Presidente Ronald Reagan y el canciller de Alemania Occidental, Helmut Schmidt, se reúnen hoy en la Casa Blanca. (UNIFAX II de UPI).

Descartan Otra Alza al Precio del Petróleo

GINEBRA, mayo 21 (Por John A. Callcott) (UPI).— Si los expertos tienen razón es muy probable que la conferencia de la Organización de Países Exportadores de Petróleo, que comienza el lunes, no llegue a ninguna conclusión.

La razón es que los 13 miembros de la OPEP están profundamente divididos sobre la política de precios a seguir en momentos en que hay un ex-

ceso de oferta de crudo. Los Ministros se reunirán el lunes y martes en el Hotel Intercontinental, de Ginebra.

La policía suiza ha establecido un estricto sistema de seguridad, con credenciales especiales para los periodistas y pases para entrar al hotel. Además, los huéspedes del hotel estarán sujetos a la revisión de su equipaje y a ser palpados de armas.

Los países de la "Línea

dura" de la OPEP, como Argelia y Libia, critican a Arabia Saudita por producir demasiado petróleo para mantener los precios bajos. Los sauditas, por su parte, critican a la línea dura por cobrar demasiado, diciendo que eso provoca una reducción del

—Favor pase a la página 13.

Barcos de Guerra Chinos en Ruta a Vietnam

HONG KONG, mayo 21 (UPI).— Una flota china, que se cree está en ruta a la región del Golfo de Tonkin, ancló por 36 horas cerca de Hong Kong, antes de continuar su viaje, dijeron hoy fuentes diplomáticas.

Los cinco barcos, tres destructores con proyectiles teledirigidos Luta, un buque petrolero y un pe-

—Favor pase a la página 13.

E.U. y Alemania Buscan la Unidad Ante Rusia

WASHINGTON, mayo 21 (UPI).— Los Gobiernos de Alemania Occidental y Estados Unidos señalaron hoy que la amenaza de la Unión Soviética requiere la acción unificada de las naciones occidentales.

Al recibir al Canciller de Alemania Occidental, Helmut Schmidt, en la Casa Blanca, al comienzo de una visita oficial de tres días, el Presidente Ronald Reagan, dijo que "Estados Unidos trabajará en colaboración con ustedes y nuestros aliados, para fortalecer la OTAN y contrarrestar la perturbadora concentración de fuerzas militares soviéticas".

Schmidt tomó el mismo

tema cuando señaló que "al comenzar esta década estamos frente a un conjunto de problemas y desafíos. Sólo necesito mencionar la excesiva concentración de armas soviéticas. Las naciones occidentales podrán superar esos desafíos si muestran determinación, si realizan acciones conjuntas, y si se guían por el principio de la coherencia, la predictibilidad y la confiabilidad".

Schmidt y Reagan fueron entonces a la oficina oval donde se reunieron con sus colaboradores y trataron privadamente las "negociaciones".

—Favor pase a la página 24.

Asesinan Otro Sacerdote Católico en Guatemala

GUATEMALA, mayo 21 (UPI).— Personas no identificadas mataron a tiros a un sacerdote católico —el octavo que muere en un año— a causa de la violencia política en Guatemala, mientras otras cuatro personas fueron secuestradas, informó hoy la policía.

El padre Pedro Aguilar Santos fue muerto en la jungla del Quiché, a 200 kilómetros al oeste de la capital, dijo la policía, que no dio más detalles.

Ninguno de los grupos extremistas activos en Guatemala, donde otros siete sacerdotes católicos y muchos maestros y otros colaboradores de la Iglesia

han sido asesinados este año, se responsabilizó por el asesinato.

La Iglesia Católica de Guatemala, encabezada por el arzobispo, cardenal Mario Casariego, no hizo comentario inmediato sobre el asesinato de Aguilar Santos.

El Papa Juan Pablo II, que sobrevivió hace una semana a un atentado, dijo en una carta abierta hace un año que las circunstancias que rodean el asesinato de los sacerdotes católicos en Guatemala son "a menudo viles y traicioneras".

Los clérigos que trabaja-

—Favor pase a la página 24.

Venezuela Advierte a Cuba Sobre Intervención

WASHINGTON, mayo 21 (UPI).— Venezuela advirtió hoy a Cuba que no intente aventuras militares contra la democracia venezolana, porque recibiría una "contundente" respuesta.

"De manifestarse alguna situación insurreccional alentada por Cuba, Venezuela está en condiciones de enfrentarla en forma contundente", declaró el Ministro de Relaciones Exteriores venezolano, Rafael Montes de Oca.

En un desayuno con periodistas en el Club Nacional de Prensa, agregó que "las relaciones de Venezuela con Cuba no están en su mejor momento".

Montes de Oca no precisó si tal eventualidad entre Venezuela y Cuba fue planteada en las conversaciones de la misión venezolana que encabeza con autoridades de Estados Unidos. Pero dijo a entender que el tema no fue ajeno a las conversaciones.

"Yo diría fundamentalmente que ha existido, y existe acuerdo entre Venezuela y Estados Unidos, para promover la democracia en América, como el mejor medio para detener al comunismo en la Cuenca del Caribe", agregó.

A ese tenor, Venezuela "es contraria a la formación de una fuerza de paz interamericana". El mo-

dulo de esa fuerza sería la que intervino en la República Dominicana en 1965.

La misión venezolana es presidida por Montes de Oca y compuesta por el Ministro de la Secretaría de la Presidencia, Gonzalo García Bustillos; el Embajador de Venezuela en la Casa Blanca, Marcial Pérez Chiriboga; un miembro

—Favor pase a la página 25.

Control de Cambios es Impuesto en Francia

PARIS, mayo 21 (AP).— El Primer Ministro Pierre Mauroy decidió hoy imponer estrictos controles de cambio de divisas en un intento de controlar la caída del franco, que registró una baja record ante el dólar norteamericano, en las operaciones bursátiles de la jornada.

Al fin de su primer día en su nuevo cargo, Mauroy anunció las series de medidas, luego de consultar con el Presidente del banco de

Francia y el Director del Tesoro.

Un comunicado dado a conocer por la oficina de Mauroy subrayó que las medidas tienen por objeto fortalecer al franco, durante un período de "problemas temporarios". Añadió que la presión sobre el franco no estaba justificada por el estado actual de la economía o por la política económica y financiera del nuevo Gobierno.

El franco se cotizó a 5.59 el dólar durante las operaciones de hoy. El precio más bajo previo era 5.58, registrado en octubre de 1969, poco después de que el franco fuera devaluado en un 12.5 por ciento.

Primera Derrota en el Congreso Sufre Reagan

WASHINGTON, mayo 21 (EFE).— El presidente estadounidense Ronald Reagan sufrió ayer su primera derrota en el Congreso, desde que tomara posesión de su cargo en enero pasado.

El pleno de la Cámara Alta del Capitolio rechazó por 96 votos a cero la propuesta de la Casa Blanca de reducir las pensiones de jubilación de las personas que se retiren antes de los 65 años.

Demócratas y republicanos se apresuraron a tirar por tierra el proyecto legislativo de Reagan, aun antes de que fuera formalmente presentado a consideración de los comités "ad-hoc" del Congreso.

La propuesta de reducir

el presupuesto de la Seguridad Social, mediante la disminución de las pensiones de jubilación, calificada en algunos sectores de "impopular", fue muy criticada en los Estados Unidos.

Los representantes y senadores se mostraron decididos a derrotar una ley que sin duda les hubiera costado gran cantidad de votos entre los electores, que se hubiesen visto afectados por la medida.

La derrota del plan Reagan de Seguridad Social, que hubiera aportado al fisco estadounidense unos 35,000 millones de dólares en los próximos cinco años, coincidió con la apro-

—Favor pase a la página 24.

Hallan más Bombas en Nueva York

NUEVA YORK, mayo 21 (UPI).— Una bomba casera fue retirada hoy sin que alcanzara a estallar en un camión de la basura en las Naciones Unidas, siendo el sexto artefacto explosivo encontrado en la ciudad de Nueva York desde el sábado, cuando un estallido mató a un suplente de 19 años en el Aeropuerto Kennedy.

La policía dijo que ningún grupo se declaró responsable.

—Favor pase a la página 21.



SALUDA PDTE. MITTERRAND. — París, mayo 21. El Presidente francés Francois Mitterrand, saluda hoy desde su auto, durante el desfile en los Campos Eliseos, luego de su asunción. (UNIFAX II de UPI).